

Point : Question dans les divers
Sujet : CEL et RCP

Monsieur le Président,
Monsieur le Syndic,
Mesdames les Conseillères communales, Messieurs les Conseillers communaux,
Chères et Chers collègues,

Il y a une douzaine de jours, Groupe E a envoyé une information faisant état de changements importants pour le rachat de l'électricité photovoltaïque. Dorénavant, le rachat sera moins attractif pour celles et ceux qui réinjectent leur surplus de production dans le réseau. Mais surtout, le prix de rachat sera moins prévisible puisque dorénavant ajusté trimestriellement sur le prix du marché.

De son côté, l'association HabitatDurable qui compte plus que 15'000 membres en Suisse faisait état dans son magazine n°78 de novembre 2024 de nouvelles possibilités de mieux vendre l'électricité renouvelable produite et consommée localement grâce à de nouvelles possibilités offertes pour la loi : les communautés électriques locales (CEL) et les regroupements virtuels dans le cadre de la consommation propre (RCP) .

La commune disposant maintenant enfin de plusieurs installations solaires photovoltaïques, envisage-t-elle de jouer un rôle proactif dans la création de telles communautés ou regroupements pour mieux valoriser sa production propre au niveau local ?

Merci pour votre attention

Luc A. Bardet, pour le groupe Les Vert-e-s